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Zitat von Hangnager666 

Wenn man die letzten Interviews so liest wird mir nur noch angst und bange.......
Stelle mir die Frage was denn passiert wäre, wenn wir letztes Jahr nicht aufgestiegen
wären?

Wir hätten mindestens 2-3 Leistungsträger zu Geld machen müssen? Komplett von Null
anfangen? Jetzt bleibt uns nichts anderes übrig, als uns punktuell zu verstärken.
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